
 

 
 

                                     COMUNICATO SINDACALE 
 
 
 
 

In merito alla comunicazione divulgata ieri dall’AD di Fruendo Stefano Aiazzi, le scriventi 

OOSS intendo puntualizzare quanto segue: 

 

- L’interessamento delle OO.SS sulla vicenda si è limitato alla richiesta  di un 

intervento attivo di Mps nella vertenza (famoso tavolo a quattro), richiesta che è 

stata soddisfatta in quanto la lettera con la proposta di garanzie è stata scritta 

direttamente da Mps, diversamente da come avvenuto in passato; 

 

- L’AD ha ritenuto utile, e ci sembra coerente, informare tutti i colleghi che qualora le 

garanzie si “perfezionassero”, queste sarebbero estese anche ai NON ricorrenti. 

 

- Come OOSS abbiamo, come è pleonastico dire,  pienamente recepito il mandato 

dei lavoratori nelle assemblee e non abbiamo assolutamente avuto nessun 

ruolo nella redazione del testo relativo alla proposta di conciliazione, pertanto 

ribadiamo ancora una volta, che la questione vertenze rimane 

ESCLUSIVAMENTE vicenda di competenza delle parti in causa (ovvero Mps, 

Fruendo e ricorrenti). 

Restiamo a disposizione per qualsiasi chiarimento. 

  

 
Firenze, 23 maggio 2017          
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